

“Queremos a España, una e indivisible, bajo la égida de un Estado Nuevo”

EL JEFE DEL ESTADO, GENERALISIMO FRANCO

Los aviadores nacionales hundieron un buque rojo en el puerto de Almería y derriban dos bimotores en el sector de Granada

Unos intentos de ataque rojos en los sectores de Alcalá la Real, Toja y Pinos - Puente, fueron rechazados con grandísimas pérdidas para el enemigo. - Se va restableciendo la vida ciudadana en Málaga y su provincia, presentándose innumerables milicianos que se acogen a la benevolencia de las fuerzas nacionales. - En la operación de Ciempozuelos los rojos tuvieron 1.306 muertos. - La carretera de Valencia completamente cortada

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veintidós horas del día 10 de febrero de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta, sexta y octava divisiones y divisiones de Avila, Soria y Madrid. -- Sin novedad con ligeros tiroteos.

EJERCITO DEL SUR

El enemigo intentó llevar a cabo un pequeño ataque en el sector de Alcalá la Real, siendo rechazado y recogiendo veinte cadáveres con sus armamentos.

Otros pequeños intentos de ataque en los sectores de Tojas y Pinos Puente fueron rechazados causándose al enemigo, numerosas bajas.

En la provincia de Málaga se ha normalizado la vida, funcionando los trenes así como las demás líneas de autobuses. En la capital los tranvías funcionan llegando hasta el barrio del Palo.

Es espantosa la miseria que reinaba en toda la provincia. Las fuerzas vencedoras se han dedicado a socorrer y ayudar a tanto necesitado, procurando viveres y trabajo a estas regiones devastadas por el salvajismo rojo.

El botín cogido al enemigo alcanza cifras elevadísimas, especialmente el material de guerra y combustible.

A parte de los doce cañones, citados en los partes anteriores de los cuales la mitad son de procedencia rusa, cogidos en los primeros momentos en Málaga, se encuentran otros muchos despenados en los barrancos que los rojos abandonaron en su precipitada huida.

En todos los pueblos se entregan a las autoridades, acogiendo a la benevolencia de las fuerzas nacionales, centenares de milicianos con armas.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire la actividad de nuestra aviación se hizo destacar con el hundimiento, en el puerto de Almería de un barco rojo de unas dos mil quinientas toneladas.

En un combate aéreo en la región de Granada fueron derribados dos bimotores rojos.

Entre los partes encontrados en el aeródromo de Málaga figura uno en el que se da cuenta de que un caza enemigo, tripulado por un ruso llamado Casimiro, fué derribado el día primero del actual, por nuestra aviación.

Salamanca 10 de febrero de 1937.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor
Francisco Martín Moreno. Rubricado

EN BARCELONA ACUSAN LA CAIDA DE MÁLAGA

Radio Club Portugués, 10.—Un comunicado de Barcelona da cuenta de que los periódicos de esta mañana, dicen que es preciso que sea aprovechada la lección de Málaga—reconociendo la caída de la ciudad en manos del Ejército Nacional—y pidiendo que se organice un Ejército regular fuerte y bajo un mando único.

El partido socialista catalán ha dirigido un llamamiento a la U. G. T., C. N. T. y F. A. I. para tomar conjuntamente las medidas que la situación exige.

Pedirán que el gobierno catalán cree un Ejército regular, me-

dante el servicio obligatorio. Anoche se organizó una manifestación que se dirigió a la Generalidad entrevistándose una Comisión con Companys a quien pidieron que se decretase la movilización general, ya que las circunstancias así lo exigían.

Como se puede ver la caída de Málaga a la que tratan de quitar importancia los ministros rojos ha producido un pánico indescribible en Barcelona y motivos tienen para tenerlo, por que de la misma forma que ha sido liberada por el glorioso Ejército Nacional, la perla del Mediterráneo, lo será la hoy Cataluña roja.

Sanción

Impongo DOSCIENTAS MIL PESETAS DE MULTA al Excmo. Sr. Duque de Tovar, actualmente residente en Tánger, por su cobardía y el mal ejemplo que dió, en el día de ayer, a la colonia española de la ciudad internacional, al no querer izar, en su casa, sin duda por miedo, la gloriosa Bandera Nacional. De esta multa responderán todos los bienes, propiedades y valores que el Excmo. Sr. Duque de Tovar posea en España.

Tetuán 10 de febrero de 1937.

El Secretario General, BEIGBEDER.

“HAY UN ZARISMO ROJO QUE EMPLEA EL LA TIGODE CINCO COLAS CON REMATES DE PLOMO PARA CASTIGOS INFAMANTES. ES EL QUE MANEJAN LOS RUSOS CONTRA LOS MILICIANOS A SUS ORDENES”.

Despacho del Jefe del Gabinete de Prensa del Cuartel General del Generalísimo

La victoria de Ciempozuelos costó a los marxistas 1.306 muertos. - La carretera de Valencia completamente cortada, siendo imposible el abastecimiento de Madrid

Salamanca.—(Crónica de nuestro corresponsal oficial de guerra en el frente de Madrid, “El Tebib El Arrumi”).

Es el de hoy un maravilloso día de primavera. Por lo visto febrerillo el loco, nos va a favorecer ahora con una racha de tiempo espléndido, que seguramente sabremos aprovechar.

La jornada ha sido tranquila, limitándose a fuego de cañón y tal cual tiroteo en las líneas de vanguardia, sin que pongamos demasiada atención en darle réplica, ya que no merece la pena, porque en nuestro campo no vamos a caer en la estupidez suya de gastar la pólvora en salvos.

A cada paso tropezamos con pruebas innegables de la importancia del castigo infringido al enemigo en los tres pasados días de operaciones.

Aun cuando la labor caritativa de dar sepultura a los muertos, se practica con celo y actividad, son tantos los cadáveres rojos que han quedado en el campo, que hay tarea y larga para varios días.

A este tenor tengo que rectificar la cifra dada ayer, de los muertos del enemigo, porque acaba de tener en la mano la cifra de los rojos enterrados en las líneas de trincheras que rodeaban a Ciempozuelos. Y esta línea, al mediodía, alcanzaba la cifra impresionante de 1.306. Esta comprobado que han sido destrozados los batallones segundo y tercero de la “Brigada 18”, que se había concentrado, precisamente, en el sector de Jarama y que por lo visto, preparaba un ataque a fondo de nuestras líneas y que tenía que comprender desde Carabanchel hasta Seséña. Este ataque ha sido destruido por nuestra diligencia.

A juzgar por la cantidad de armas empacquetadas y las municiones que se hallaban en el almacén la ofensiva roja se pensaba realizar enseguida, cuando mejorase el tiempo y la decisión del Mando de operar, cuando aun caía en esta región de Madrid, un verdadero diluvio y cuando las tierras parecían im- posibles para realizar un avance marcial han hecho fracasar el plan enemigo, que ya no se podrá realizar por dos razones. Primero, porque les hemos destrozado las unidades que tenían concentradas para ese ataque y después por haber quedado en nuestro poder posiciones de tal valor estratégico que hacen imposible cualquier ataque.

Hoy podemos confirmar lo que decíamos en nuestros comunicados anteriores, según los cuales la carretera de Valencia estaba totalmente cortada por nuestro fuego.

En efecto, a media tarde del día de ayer, intentó pasar hacia Madrid desde Vaclamadrid un convoy de viveres empacuetado por una veintena de camiones. Al llegar las primeras al lugar, donde se empieza a hacer sentir el efecto de nuestras ametralladoras, dos conductores de los coches rojos sintieron las ráfagas de nuestro fuego y debieron quedar muertos con las manos en el volante, ya que las

siete primeras camionetas quedaron paradas, algunas de ellas volcadas en la carretera de Valencia y las demás dieron marcha atrás refugiándose en unos aludes, en espera que las sombras de la noche les permitiera regresar a Arganda.

Esta mañana seguían las siete camionetas en el mismo sitio en que fueron batidas y excusamos subrayar la importancia de este hecho y el efecto que habrá producido en Madrid cuando se percaten de que la carretera de Valencia está cortada.

Por dos milicianos pasados a nuestras filas en la noche última por este sector sabemos que hay una guardia roja en el puente de Arganda, que advierte a los que vienen de Valencia, la desviación que han de tomar por carreteras de tercer orden para poder alcanzar las puertas de Madrid.

Siguen reportándonos ventajosas las ocultaciones que hace el enemigo de las operaciones y por no decir los rojos cómo ha caído en nuestro poder este sector, en La Marañosa se hicieron siete prisioneros que llegaron tranquilamente sentados en un gran coche creyendo que la fábrica y las casas que la rodean estaban aun en su poder.

De los siete prisioneros cinco eran personalidades marxistas, dirigentes de Albacete, Murcia y Cartagena, que venían a visitar las fuerzas ya que de estas ciudades eran las concentradas para el proyectado ataque de que antes hablé.

Estos dirigentes han prestado declaración y aunque algunos de

ellos observó adusta reserva, otros han confesado cuánto sabían, afirmando que en el puerto de Cartagena se encuentra la escuadra roja y viven allí los barcos embotellados.

También relatan el bárbaro asesinato de que fueron víctimas los jefes y oficiales de los barcos cuando en ellos fué izado el pabellón comunista.

Como detalle curioso diremos que en el vértice Mesa, cuando ya nuestras tropas habían rebasado y limpiado las trincheras marxistas oyéronse grandes voces que decían constantemente: “¡No pasarán! ¡no pasarán!”

Nuestros soldados se volvían locos buscando al rojo que las lanzaban sin encontrarlo, hasta que descubrieron, dentro de un nido de ametralladoras, un altavoz conectando con Madrid en la emisora especial para las trincheras. Y ese altavoz y esa emisora machacona repetía cada tres minutos el ¡no pasarán!, que esta vez fué oído por los que hacían largo rato habíamos pasado. ¡Y con qué brio y con qué victorial!...

Una vez más, repito, el objetivo de nuestra campaña está, más que en tomar ciudades, en batir al enemigo y castigarlo duramente. En este sentido la victoria última es bien patente. Los 1.306 muertos que yacen en lo que fueron trincheras rojas de Ciempozuelos y hoy es inmenso cementerio marxista dan idea de las proporciones de su desastre.

Y hoy, en que luce el sol de primavera el impetu de nuestros soldados sigue su marcha ascendente.

DICE UN PERIODICO INGLES

LA ENTRADA DE LAS FUERZAS NACIONALES EN MALAGA SOLO PUEDE COMPARARSE CON LA LIBERACION DE LOS BRAVOS DEFENSORES DEL ALCAZAR DE TOLEDO

Londres, 10.—El “New Chronicle” publica una crónica de un corresponsal en el frente Sur de España que entró en Málaga con las fuerzas del General Queipo de Llano.

El reportér, que tiene un gran prestigio de técnico militar, ya que en la guerra europea escribió magníficas crónicas hace grandiosos elogios de las operaciones fulminantes llevadas a cabo para la salvación de la bella ciudad Mediterránea, poniendo de relieve la inteligencia de los Mandos y el valor de los soldados.

Agrega que el espectáculo que presencié al entrar en Málaga no puede ser descrito con la pluma. La destrucción y la barbarie habían pasado no dando paz a la mano.

Al entrar los soldados, las gentes que han vivido esa pesadilla trágica de la dominación de las hordas rojas, lloraban emocionadas abrazándose a ellos y besaban la bandera roja y gual

da con fervor. Dice que la escena sólo puede compararse a la de la liberación de los héroes del Alcázar de Toledo.

Pasados los primeros momentos de emoción, la ciudad vuelve a vivir. En los semblantes de las gentes renacia la esperanza, aunque sus corazones sufriesen la pérdida a manos de los asesinos rojos, del padre, del hermano, del hijo.

El terror, el sufrimiento y las humillaciones que sufrieron los habitantes de Málaga hace que aquí sea más fuerte si cabe el espíritu patriótico y así son miles y miles los hombres de todas edades que se presentan a las autoridades nacionalistas, pidiéndoles que les dejen encuadrarse en las filas del Ejército para luchar contra los renegados, contra los que asesinaron a sus familiares, contra los que les hicieron sufrir todas las vejaciones y todos los padecimientos.

Notas oficiosas

Conocidas por S. A. I., nuestro amado Muley el Hassan, la actitud viril y enérgica de nuestros hermanos marroquíes de Tánger, que últimamente visitaron Tetuán y tuvieron el honor de ser recibidos por Su Alteza Imperial, y el alto ejemplo de valor y patriotismo que dieron en la reunión a la que fueron convocados por ciertas autoridades de la ciudad internacional, resistiendo sus presiones y amenazas, ha tenido a bien concederles a todos ellos el ingreso en la orden de la Mehdauia.

La entrega de credenciales, es expreso deseo de S. A. I. se haga públicamente, el día solemne de la Hedia.

S. E. el Generalísimo, Jefe del Estado, ante los deseos manifestados por nuestros hermanos musulmanes de Tánger, de felicitar y rendir homenaje a nuestro valeroso Ejército y al glorioso general Queipo de Llano, ha tenido a bien invitar a una Comisión de marroquíes de la vecina ciudad para que presididos por el Ministro de España en Tánger, don Juan Peche y Cabeza de Vaca, visiten la ciudad mártir de Málaga y conozcan los horrores y crímenes allí cometidos por la canalla marxista y al regreso por Sevilla soliciten ser recibidos por el Excmo. Sr. don Gonzalo Queipo de Llano, general Jefe de los Ejércitos del Sur. La expedición saldrá en los primeros días de la semana entrante de Ceuta con dirección a Málaga.

S. E. el Alto Comisario interino ha visto con grandísimo desagrado la actitud de la Compañía española de Teléfonos de Tánger, no izando en el día de ayer, sin duda por miedo, la gloriosa bandera Nacional en su central en aquella capital, debiendo atenerse a las consecuencias ulteriores de este acto inculcable de cobardía.

EL HEROISMO DE UN SOLDADO DE LA LEGION

PIERDE UNA PIERNA COMBATIENDO Y SOLICITA DEL GENERALISIMO QUE SE LE PERMITA CONTINUAR COMBATIENDO A LO QUE ACCEDE EL CAUDILLO ENCOMIANDO EL ESPIRITU PATRIOTICO DEL SOLDADO

Salamanca, 10.—S. E. el Jefe del Estado, generalísimo Franco ha recibido la siguiente instancia:

“El legionario Francisco Carmona, de la Segunda Legión, quinta bandera, segunda Compañía, soltero, de veinticuatro años de edad, ingresado en la Legión el 24 de febrero de 1931, natural de Méjico, de padres españoles a V. E. con el debido respeto expone:

Que el 24 de noviembre de 1936 al tomar una casa en las cercanías de la Casa de Campaña fué herido de bala explosiva en la extremidad derecha y a consecuencia de la cual le hubo de ser amputada la pierna a la altura del tercio superior del muslo.

A consecuencia de ello y curado ya se siente orgulloso de su herida por España y está dispuesto a dar su última gota de sangre y a seguir luchando al lado de sus gloriosos compañeros de la Legión, por lo cual a V. E. humildemente,

SUPLICA: se digne enviarle nuevamente al frente para ocupar el lugar que le corresponda, porque la inutilidad que sufre la suple con el espíritu y el de-

seo de ver a España, una, grande y libre.

En espera de que V. E. se sirva acceder a mi súplica Dios guarde muchos años su vida para bien de la Patria.

Astorga 5-2-1937.—Francisco Carmona.

Al Excmo. Sr. D. Francisco Franco Bahamonde, Generalísimo de los Ejércitos españoles.

S. E. el Jefe del Estado ha contestado con el siguiente hermoso oficio:

“Altamente conmovido por el alto espíritu patriótico que inspira su instancia del cinco del actual y en la que me da cuenta de que no obstante la inutilidad a consecuencia de la herida sufrida en el frente de Madrid, desea ser nuevamente destinado a la Legión, para combatir al lado de sus bravos compañeros, he decidido acceder a lo que solicita ordenando al Coronel del Tercio que utilice sus servicios en defensa de posiciones.

REUNION DEL COMITE DE NO INTERVENCION

Londres, 10. -- Esta mañana se ha reunido el subcomité de la no intervención, no habiéndose facilitado aún comunicado oficial.

Parece ser que se trató de respuesta enviada por los diversos países miembros de la comisión de no ingerencia, en relación a la fecha en que han de ser puestas en vigor las medidas para impedir el envío de voluntarios a España.

Se observa que contra lo acostumbrado los delegados guardan gran reserva sobre lo tratado.

Información local

EL EXCMO. SEÑOR GENERAL GOBERNADOR MILITAR DE ESTA PLAZA, DON ENRIQUE CANOVAS, HARA EN BREVE EL OFRECIMIENTO DE SU BASTON DE MANDO A LA SANTISIMA VIRGEN DE AFRICA

Después de una lamentable interrupción en la tradicional ceremonia de hacer entrega a la Virgen de Africa por los señores gobernadores de la Plaza, de sus bastones de mando, en este año, vuelve a reanudarse, inaugurando esa simpática tradición, el señor Cánovas Lacruz, Excmo. General Gobernador Militar de Ceuta.

Con tal motivo, hemos de ser nosotros de los primeros en alegrarnos, puesto que ello implica que volvemos a nuestras tradicionales costumbres de toda la vida, que ya iban resultando de todo punto intolerables.

Nuestro Excmo. Sr. General Gobernador Militar don Enrique Cánovas, ofrecerá en breve a la Santísima Virgen, su Bastón de Mando, cuyo hecho que así nos han asegurado sucederá, ha de ser altamente comendado por lo simpático del acto.

Dicha ceremonia según el libro de "Ceuta a Jacinto Ruiz" editado por nuestro Ayuntamiento, consiste en lo siguiente:

EL BASTON DE LA VIRGEN

"Dice la Historia, que después de conquistada esta ciudad por don Juan I de Portugal, muchos de los nobles que acompañaron al monarca lusitano a la conquista, creían imposible que pudieran Ceuta sufrir un asalto y dejar bien plantado el honor de los portugueses cuando los socorros que fuesen, separaba la plaza más de 120 leguas de Lisboa, trecho bastante grande para quien tenía en su vista y en el mismo campo al enemigo reuniendo gente a cada instante, esperando zarpar a la escuadra para atacarla; estas mismas reflexiones se hacía el Rey a cada momento entristeciendo su corazón poniéndolo en grande apuro por no saber qué partido tomar.

No se sabe cómo, enteróse de esto Don Pedro de Meneses, que después por sus hazañas fué Conde de Viana y de Villareal; se dirigió a la morada del Rey y con bastante energía en presencia de los demás nobles le dijo: "Señor, dispénsame V. M. que con este peñón de nudos que tengo en la mano, defenderé a Ceuta y haré temblar a todo el enemigo,

por que habiéndola este perdido una vez, no la volverán a reconquistar jamás. Pedro de Meneses se lo jura y afirma a V. M. por lo que desde luego puede vivir tranquilo de que Ceuta no la pierda."

Esto que pareció ser jactancia portuguesa, acreditó después ser heroico valor e hizo patente cuantos recelos había de que fue inevitable su pérdida o su abandono.

El Rey admitió el ofrecimiento y conociendo lo mucho que valía Meneses, y queriendo al mismo tiempo premiar sus hechos de la conquista: le toma el paliolo de nudos y le dijo: "Te constituyo Capitán General de esta Plaza manteniéndola siempre fiel a mi real corona: cuantos auxilios me pidas no te faltarán para su defensa y conservación mira que yo me voy a mi corte y no quiero que sus habitantes me echen de menos; protégelos y ampáralos y proponme cuanto conocieras justo, que todo será aprobado", y dándole el paliolo de nudos que era el que tenía Don Juan para jugar al arco, juego muy divertido en aquella época, quedó constituido Capitán General de esta Plaza.

Esto dice la historia referente al bastón que motiva estas líneas y que no es otro que el que forma de las manos del Ilustre Dean de este Cabildo quien haya de ser Gobernador de la Plaza.

La ceremonia es la siguiente: Momentos antes de la llegada de S. E. a la Catedral, el Capellán del Santuario de Nuestra Señora de Africa quita el bastón de las sagradas manos y lo lleva a la Catedral entregándole al Cabildo; este sale a la puerta principal y allí espera al General, entonces el Dean, refiere la anterior historia enumerando los mil hechos gloriosos llevados a cabo por sus antecesores. Al recibir el nuevo Gobernador Militar el bastón, promete defender la ciudad y mantenerla fiel a sus Reyes; seguidamente penetran todos en la Catedral, oran y salen dirigiéndose a la Iglesia de la Patrona, en donde el Gobernador Militar pone en sus manos el bastón que tantas glorias representa, considerándose desde aquel instante legítimo jefe de esa ciudad.

Jefatura de Policía

PERDIDA DE UN RELOJ

En la Jefatura de Policía se ha presentado Nicolás Delgado, con domicilio en la Guardia Jalfina de Tetuán y ha manifestado que se le ha extraviado un reloj de pulsera pequeño, de forma entrelarga, con dos brillantes y dos zafiros, así como varios diamantitos.

ENTREGA DE UN RELOJ

Isabel Daza Raya, de 32 años de edad, natural de Cabra de Santocristo, y ha entregado en la Jefatura de Policía un relojito pequeño marca "Fralonia" manifestando que se lo encontró en su domicilio y que sin duda lo dejó olvidado un joven que allí estuvo la noche anterior.

Circunscripción Occidental

Continuación de la relación de oro y metales preciosos para restaurar el encaje del Banco de España
D. Aurelio González y señora: Un anillo de oro inicial R. P. Señora de Calero: Un anillo de oro.
Ceuta 1 de febrero de 1937.
El Presidente

EDICTO

DON VICENTE PEREZ BATURONE, CAPITAN DE CORBETA DE LA ARMADA Y COMANDANTE MILITAR DE MARINA DE CEUTA.

HAGO SABER: Que el Excelentísimo Señor Comandante General del Departamento Marítimo de Cádiz, ordena sean pasaportados para dicho Departamento, al objeto de cumplimentar orden de Burgos, D. O. 107, del 2 del actual inscriptos de marina reemplazos 1934, 1936 y excedentes de cupo 1935 de esta Comandancia de Marina, debiendo los inscriptos comprendidos en dichos reemplazos presentar se en esta Comandancia de Marina de Ceuta acompañados de su cartilla naval, antes del veinte de los corrientes.

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.
Dado en Ceuta a 9 de febrero de 1937.
El Comandante de Marina, Vicente Pérez Baturone.

JOSE MARIA GALLARDO DE SALA,

practicante, pone en conocimiento de su clientela que ha trasladado su domicilio a la calle Teniente Arrabal, 18, bajo izquierda (antigua calle de Los Remedios).-Teléfono, 728.

Batata

Santa Ana

El manjar mas exquisito. ¡Pruébelal!

Centro Cultural del Ejército y la Armada

Se convoca a los señores socios, para la Junta General que se ha de celebrar en este Centro el día catorce del actual a las doce horas, para elección de cargos.

Ceuta 10 de febrero de 1937.
La directiva

NOTICIAS VARIAS

A MALAGA

Con el objeto de recoger a sus familiares, que se encontraban en Málaga sin poder abandonar la A, ante los desmanes marxistas, marchó ayer con dirección a aquella plaza el acreditado industrial don Diego Ronsano.

También marchó a dicha capital con el objeto de indagar el paradero de un sobrino suyo el propietario de ésta don Justo Valdés.

A RONDA

Ha marchado ayer con dirección a Ronda el acreditado industrial de esta localidad don Juan Rodríguez Bravo, al que le deseamos buen viaje.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una hermosa niña doña María Jiménez, esposa de nuestro buen amigo don Manuel Sousa, por lo que felicitamos a los venturosos padres.

BAUTIZO

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se ha verificado el acto de imponer las aguas bautismales a la monísima niña, hija de nuestro buen amigo el agente de Investigación y Vigilancia de ésta don Joaquín Antifolho.

A la nueva cristiana se le ha impuesto el nombre de Azucena María de la Encarnación, siendo apadrinada por los hermanos de la madre, la bella señorita Azucena Cañada y su hermano el acreditado comerciante don Alvaro.

Felicitamos a los señores de Antifolho Cañada, deseándole a la nueva cristiana felicidades múltiples y larga vida.

A MALAGA

Ha marchado a Málaga nuestro buen amigo don Juan Angel Román, al que le deseamos un buen viaje.

Cabaret Cantante
GRANDES DEBUTS
el mejor de Marruecos y el de las caras más bellas
Teléfono 3-6-7 Palencia

EL FARO

Falange Española de las JONS

Jueves 11 de febrero de 1937
A las 9'30 de la noche

Gran función organizada para rendir homenaje de admiración a la meritisima labor que en pro del arte local desarrolló la primera actriz Josefina Serratos, el grupo artístico ESPARA presenta "Dueña y Señora" comedia en tres actos.

Para finalizar el espectáculo "Requiebros", monólogo de los hermanos Alvarez Quintero, interpretado por la señora Serratos, que lo dedica al público.

Precios: Palcos con seis entradas, 30 pesetas; butacas o anfitratos, 4 pesetas; balconillos, 2 pesetas, y gradas, 0'75.

Ayuntamiento de Ceuta

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 10 de febrero de 1937, a las 17 horas:

Acta anterior.
Disposiciones oficiales.
Asuntos sobre la mesa.

Primero.—Propuesta de la Presidencia relativa a los bienes que han sido embargados al traidor a la Patria señor Cerdeira.

Segundo.—Expediente de liquidación del presupuesto ordinario del ejercicio de 1936.

Peticiones gratificables.
Oficios.
Pagos.
Ruegos y preguntas.

Ceuta 9 de febrero de 1937.
D. O. de S. S.^a
El Secretario,
A. Meca

Delegación del Gobierno

El Excmo. Sr. Gobernador General del Estado Español en escrito fecha 2 de los corrientes dispone:

En vista de la necesidad imperiosa y urgente para habilitar camas en abundancia para efectuar la recogida del gran número de tuberculosos sin asistencia médica ni medios de reposo y aislamiento, este Patronato Nacional en el deseo de resolver con energía y rapidez el problema planteado, se dirige por medio de esta circular a los comerciantes e industriales de cuantos ramos negocien artículos utilizables para dicho fin, (camas, mesas de noche, ropas blancas y de abrigo, bañeras, lavabos, cocinas, lámparas, mobiliario normal, y sanitario, colchonería etc. etc.), con el objeto de que exponga a este Patronato las ofertas que pudieran hacer a precios mínimos como cooperadores de la noble obra antituberculosa. Las ofertas serán enviadas a Valladolid sede del Patronato Nacional Antituberculoso, dentro del plazo de quince días.

Es copia, EL DELEGADO.

Oculista de Málaga
DR. LOPEZ SOMOZA
Luneta, 47. Tetuán (Marruecos)
Gratis, heridos campaña

LA FAMILIA CATARECHA, que no cuenta más que con un sueldo modestísimo, pero sobrado de acendrado patriotismo y de hijos (diez), desde que se ha iniciado el Movimiento Nacional, no ha dejado de aportar mensualmente su ayuda material, ya en metálico, ya en prendas de abrigo, mucho más de lo que permite su modesta posición

interrupción ni reclamación alguna por parte del público.

Ello ha de servir de satisfacción y garantía a cuantos poseedores de débitos de la indicada lotería existan y por ello, nos congratulamos en hacerlo público desde estas columnas de EL FARO DE CEUTA.

Guardia Civil Nacional de Ceuta

SERVICIO PARA HOY 11 DE FEBRERO DE 1937

Cabo
D. José de la Rubia Trujillo

Subcabo
D. Garibald Videgorri

Guardias Cívicos
D. Domingo Morejón

D. José Ponce Coda

D. Lorenzo Trujillo Santos

D. Juan Llansón Font

D. Antonio Sánchez Aguilera

D. Justo Hernández Muñoz

D. José Fraguera Fernández

D. José Jurado Expósito

D. Antonio Palomino Palacios

D. Antonio Acosta Bulpe

D. Cristóbal del Castillo

D. Pablo Ferrer Embid

D. Inocente Cachero Redondo

D. Antonio López Padilla

D. Vicente Boades Cuesta

D. José Aznar Artal

D. José Rebollo Moro

D. Antonio Bernal Duarte

D. Juan Piñero Gómez

D. Pedro Pérez Villegas

D. Pedro Pérez Gutiérrez

D. Antonio García Albaredo

D. Antonio Sala Gabarrón

D. Rafael Mendoza Salas

D. Ricardo Montes Medina

D. Delfín González Iglesias

D. Andrés Peña Carrasco

D. José González Galofre

D. Miguel Amaya García

D. Manuel Molero Ortiz

D. Rafael González Rivas

D. Ricardo Rodríguez Rivas

D. Francisco Romero García

D. Diego Ponce Tirado

D. Emilio Guerra Vargas

D. Agustín Navarrete Velasco

D. Manuel Almenara Figueroa

D. Antonio Hidalgo Jiménez

D. Antonio Chicón Ríos

D. Sebastián Pérez Andrades

D. Vicente García Arrazola

D. Francisco Pérez Marina

IMAGINARIA

Cabo

D. Bartolomé Harillo Borrego

Subcabo

D. Manuel Trujillo González

Guardias Cívicos

D. Fermín Hoyos Barquín

D. Antonio López de la Orden

D. Gabriel Gómez Rubio

D. José Carretero Sánchez

D. José María Baeza Huesca

D. Joaquín López Fernández

D. Crescencio Lozano Arranz

D. Francisco Guillén Beza

D. Francisco Zamora Vazquez

D. Francisco Ricardo Ruiz Hernandez

D. Francisco Catalán Parra

D. Francisco Suárez de la Rubia

Ceuta 10 de febrero de 1937.

Es Copia.-El Ayudante, J. PI-NEIRO.

V.º B.º El Primer-Jefe, R. BALMORI.

Agencia DELGADO

Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones.

Casa en Tetuán

Cardenal Cisneros número 9

Obligada cortesía

Don Fernando Acuña Rojas, en atento Saluda que nos dirige, nos hace saber que ha sido honrado por la Jefatura Nacional del S. E. U., en Salamanca para ocupar el cargo de Jefe Provincial del Sindicato Español Universitario, en nuestra ciudad.

A su vez tan distinguido señor, se nos ofrece, no solamente en el terreno oficial, sino en el particular.

Por esa estimable atención, quedamos nosotros muy agradecidos y a la recíproca, deseando a don Fernando Acuña, los mayores aciertos en la Jefatura que pasa a ocupar para bien de la cultura en nuestra nueva España.



Macharnudo

«LA RIVA»

Depositarlo en Ceuta

AGENCIA PAUBLETE

Piano de ocasión

se vende un magnífico piano marca HOEPENER a precio muy ventajoso.

Razón: Jándenes, 13, 3.º izq

SE VENDE

una piara de cabras en buenas condiciones por no poderlas atender su dueño. Informarán: Plaza de Abastos, Café de Jiménez.—Tetuán.

¡ O J O !

Disponible para entrega inmediata

MATA CHINCHES-mata moscas: "Mata Tot".

LEGIA LA MEJOR: "Pierrot".

JABON en polvo.

EFFECTOS NAVALES: Cables, guardacabos, grilletes, timones, escaleras para vapores, salvavidas, herramienta para descargas, tanques para agua y gasolina. Grandes cuadernales, palancas americanas, palas, etc., etc.

CONTRATISTAS: Picos, palas, grampas para andamios, y otros varios.

TUBOS DE CEMENTO de la mejor calidad, de 10, 15, 20, 25, 30, 40, 50 y 60 de diámetro interior.

TARROS DE GRE propios para aceitunas y aceite barnizados interior.

LLAVES gran surtido para maquinaria y barcos.

VEHICULOS: Una "Chevrolet", un "Hutsson", un "Graham Paeco"; cubiertas, maticos, ruedas y demás artículos como balanzas. Motores de moto. Cadenas antiderraps, con surtido de piezas varias. Tuercas, tornillos, etc.

UNA BOMBA DE MANO surtidor para gasolina o petróleo con carrito para bidón.

UN CARRITO para idem sin bomba.

TUBOS DE hierro de diferentes diámetros.

ARQUILLADAS completas para camiones y carrocería para la, desmontable.

GUARDABARROS para coche.

MESA ministro para escribir y banco recibidor para cuatro personas.

PUPITRES dobles para niños.

ENVASES. Centenares de bidones para aceite, galvanizados para gasolina o petróleo, de 400, 200, 50 y de 5 litros.

BOTELLAS vacías de varias clases, especialmente de un litro y de medio litro, blancas.

LOCAL para alquilar con fragua, taladro, yunque, barco y herramientas de taller.

OTROS locales con agua, luz y corriente industrial.

CASA JOSE MAS CARLES.-LLANO DE LAS DAMAS N.º 100

71.-TELEFONO, 56.-CEUTA

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española

Participa al Comercio en General que la importante Campaña Naviera:

BLANQUINE

ha establecido un servicio de SEVICIOS en CEUTA al precio de:

CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA

También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.

Calle General Franco, 20.

Ceuta.

Apartado 53

EDICTO

D. MANUEL MAESO GOMEZ, PRESIDENTE DE LA SECCION SEGUNDA DE RECLUTA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD. HAGO SABER: Que ignorándose el paradero de los mozos...

DE TETUAN

Noticias varias

Con objeto de adquirir noticias personales de sus distinguidos familiares residentes en Málaga, en la mañana de ayer...

Le deseamos muy feliz viaje y estancia en Málaga, así como las más satisfactorias noticias de todos los suyos.

—Regresaron de Arella y Larrache, el prestigioso musulmán Sidi Miki El Naziri, director del bisemanario árabe tetuano "La Unión Marroquí", y el redactor de "F. E." de Sevilla, don Pedro de León...

—Después de realizar diversas gestiones relacionadas con la importante entidad de la que forma parte, regresó de la ciudad de Alcazarquivir, el digno interventor administrativo de "Electras Marroquíes", don Julián Abad...

—En la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias se celebró el pasado lunes un solemne y muy concurrido funeral por el eterno descanso del alma del pundoneroso Teniente del Grupo de Regulares de Larache número 4, don Modesto García Díez...

—En el mismo templo franciscano se han efectuado brillantes honras fúnebres en memoria del bizarro Teniente de Infantería, afecto al Grupo de Regulares de Tetuán número 1, don Tomás Vela...

A las nueve de la mañana del martes, con gran asistencia de fieles, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias un solemne funeral en sufragio del alma de la distinguida y virtuosa señora doña Arsenia Dina Iturralde...

—Las suscripciones de Larache y Tetuán iniciadas para agasajar a nuestros hermanos los marroquíes, que tan bravamente luchan en España...

—El valioso equipo de fútbol de la localidad que responde a la denominación de Nacional, que tan brillantemente venció por cinco goles a tres el domingo anterior al titular de la ciudad...

—Ha marchado a Melilla, en viaje de carácter informativo, nuestra distinguida compañera en la prensa la notable escritora francesa Mlle. Bertrand de Jouvenel.

—Mejora de su enfermedad gripal la respetable esposa del acreditado comerciante de la localidad, don Fernando Valentín Morales.

Café marca "LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Asistencia Social

Relación de los ingresos obtenidos por la venta de sobrecargos en las consumiciones de los establecimientos que se expresan

- Café Tropical, 30 pesetas; Café Apolo, 20; Café Imperial, 100; Círculo de la Unión Mercantil, 25; Churrería Madrileña, 10; Restaurant Gambrinus, 15; Pensión Deportiva, 5; Pensión Lolita, 10; Café Moderno, 65; Levante, 10; Café Correos, 10; Leandro Martínez, 35; Can tina la Jaulita, 20; Bar Teatro Español, 50; Casa Lorenzo, 55; Bar Ideal, 10; Bar Soto, 15; Café del Norte, 15; Café Colonial, 15; American Bar, 25; Café Jiménez (Plaza de Abastos), 25; Bar Cocolodrillo, 30; Bar Rizo, 90; Café la Parra, 15; Café Colón, 25; Bodega Benito Martín, 10; Agustín Gómez Durán, 10; Los Andes de la Luneta, 25; Café Antigua Ayala, 5; Isabel Bermúdez, 10; Tienda de Francisco Rubio, 5; Los Andes de la República, 10; Café la Lealtad, 50; Café la Gran Peña, 25; Café 13 de Julio, 25; Café el Diluvio, 25; Café Pescadería, 10; Bodegas Españolas, 70; Bar Nibón, 25; Peluquería Salón Español, 10; Pensión la Andaluza, 10; Bar Reforma, 10; Café el Túnel, 15; Restaurant España, Café Bar, 130; Churrería de Tomasa Peña, 10; Domingo Stop, 20; Pensión Bristol, 15; Pensión Suiza, 15; Pensión la Nueva España, 15; Pensión la Nueva, 15; Tienda de Casimiro Vázquez, 15; Café de Diego Olmo, 15; Café la Mezquita, 15; Tienda de Antonio Company, 15; Barbería de Francisco Guerrero, 10; Café la Bandera, 15; Café de Juan Bermonte, 5; Barbería de José Puelvo, 5; Café José Nahón, 10; Café Samuel Nahón, 10; Tienda de

Mesod Chocrón, 5; Peluquería de León, 10; Leonardo Sevilla, bodega, 25; Tienda de Vicente Rodríguez, 15; Barbería de Juan Orozco, 10; Barbería de Paco Santos, 10; Confitería la Palmera, 15; Tienda de Antonio Martínez, 15; Tienda de Juan Capel, 15; Tienda el Arca de Noé, 15; Barbería de Baldomero Notario, 10; Tienda de Aambran Fima, 15; Tienda de Me nahem Benatar, 25; Pensión Rubio, 15; Pensión Córdoba, 15; Pensión Antonio López, 15; Pensión Valenciana, 15; Casa Carretero, 15; Pensión Florida, 15; Tienda de José Pérez, 15; Tienda la Española, 15; Pensión Tetuán, 15; Tiendas de Salomón Eteddy, 15; Tienda de Salomón Eteddy, 15; Tienda de Manuel Carrión, 25; Barbería de Sebastián Ortiz, 10; Pastelería Buen Gusto, 15; Tienda de Filomena Villarrubia, 10; Café Pedro Delgado, 15; Café Aparicio, 20; Café de Gallano Valera, 15; Barbería de Enrique Paren, 10; Café de Manuel Hernández, 15; Café de Eugenio Sánchez, 20; Julia López, 20; Pensión Hernán Cortés, 15; Cabaret de Asunción Muñoz, 30; Encarnación Quiñanes, 10; Narciso Martínez Cortés, 5. Suma total pesetas 2.020'00. Tetuán 6 de febrero de 1937

Intervención Regional de Yebala

Estado de las cantidades recaudadas por esta Intervención Regional en concepto de alcohol del "Plato Suico" en el día 9 de enero de 1937. Aprobadas por Cuadros Millitares, 2.021'10 pesetas. Idem por esta Intervención Regional, 40'50 pesetas. Id. por habilitados de distintos Centros, 1.975'50 pesetas. Id. por hoteles, penitencias y casinos, 1.375'20 pesetas. Id. por personal español de Tetuán, 6.912'20 pesetas. Total, 13.044'50 pesetas.

Me es grato hacer presente que doña María Castillo Contrales y doña Encarnación Guerrero Palomo, que figuraban en relación de morosos publicada en 27 del anterior, han justificado plenamente que no deben figurar en la misma, ya que el retraso fue contra su voluntad, y queda por tanto reivindicadas con esta aclaración. Tetuán 9 de febrero de 1937. El Comandante Interventor Regional.—José Faura. (Rubricado).

MENAGHO LIBRERIA PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS Camoens, 14. Teléfono, 533 CEUTA

Falange Española de las JONS

Servicio para hoy 11 de febrero de 1937. Jefe de Día: Subjefe de centuria, Ramón Romero Bueno. Imaginaria: Jefe de centuria, Jaime Lloret Salinas. Patrulla: Segunda Falange de la tercera centuria. Imaginaria: Primera Falange de la primera centuria. Visita de Hospital: Jefe de Falange, Rafael Lamet. Corneta de guardia en el Cuartel Sanjurjo: Julio E. Minguilón. Imaginaria: Eduardo Ruiz González. Guardia en el Cuartel Sanjurjo: Un cabo y cinco militantes. Segunda centuria de primera línea.

A las 21 horas será relevada la Guardia del Cuartel Sanjurjo, por un subjefe de escuadra y seis militantes de la Falange de Patrulla de la segunda línea. A dicha hora será montada una guardia con dos militantes de la misma Falange en los Sin dicatos. Rancho para hoy Desayuno: Café con leche y panecillo. Primera comida: Estofado de judías con destrozos, huevos en salsa y naranjas. Segunda comida: Estofado de carne, pescado en salsa y café con leche. El Secretario de Milicias Local

SALON APOLO Hoy 11 de febrero de 1937 Estreno de la producción Paramount SINFONIA DE PRIMAVERA Deliciosa película cómica musical a cargo de Charles Ruggles y Ann Shorten Se seguirá proyectando el interesante documental ARRIBA ES PAÑA. Un film grandioso que nos muestra la cooperación de Falange Española en el Movimiento Nacional. Un film netamente falangista con artísticas fotos de Palma de Mallorca, Toledo, el Cerro de los Angeles etc. El sábado estreno del emocionante film Universal "El lobo humano". Totalmente hablado es español.

Abuelo No encargar vuestros trabajos sin antes visitar la SASTRERIA Abuelo Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada

José Ibañez Canto Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida. ¡Última novedad!

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.! Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal Mutua de Ceuta Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 583

¡Fumadores! EMPLEAD CARTERILLAS DE FOSFOROS DE A PERRA CHICA ¡Velad por la economía! Ventas al por mayor y al detall: Ferretería "Baeza Hermanos" La Espiga de Oro Pan español, francés y Viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio. Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

Reservado para el EL BEBE HOLANDES

CAFÉ VICENTINO BAR Pastelería y Repostería.-Restaurant Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

RAMON WEIL y HERMANO DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas Agüas carbónicas y jarabes VERMOUTH MARTINI & ROSS Telefono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

¿Quereis tomar un café exquisito? Comedele Constantino Cossio General Sanjurjo, 2

UNDERWOOD Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del teclado el sello "GASTAR TRIMPLY". Representante exclusivo la marca UNDERWOOD en España y zonas del Protectorado Español. Descartad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD. PEDRO POLLETOS A M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Santúcar, 2 en Tánger

Cerámica de los Castillejos S. A. REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos.-Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO donde siempre encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

Compañía de Navegación Tirrenia Servicio regular cada 20 días entre Génova, Palma de Mallorca, Tánger, Sevilla y viceversa. Próxima salida de Tánger el día 23 de febrero para Palma de Mallorca y Génova con el vapor italiano "CITTA DI BENGASI" Para tipo de fletes y pasajes: EN TANGER, Ditta Achille Petri. EN CEUTA, José Trujillo Zafra e hijos.

GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada a toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados Precios de propaganda por inauguración de esta Academia Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Títulos Profesionales Calle Clavijo núm. 1.-Esquina Soberanía Nacional

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 4

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán Cardenal Cisneros, 8 Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza) Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cueros

Lotería Patriótica de Melilla y Ceuta

LISTA, SIN RECTIFICAR, DE LOS NUMEROS PREMIADOS EN EL SORTEO VERIFICADO EN EL DIA DE AYER, EN EL SALON DE ACTOS DEL AYUNTAMIENTO

PREMIOS MAYORES

- Primero.-- 8.798 con 50.000 pesetas
- Segundo.-- 11.671 con 30.000 pesetas
- Tercero.-- 1.011 con 15.000 pesetas.
- Cuarto.-- 5.684 con 7.500 pesetas.

PREMIADOS CON 150 PESETAS

UNIDAD	570	581	623	627	644	710	718	720
DECENA	724	734	740	769	774	786	789	798
	945	950	954	964	980			
SIETE MIL								
	000	001	007	027	033	043	051	053
	064	068	093	099	106	112	151	159
	172	181	182	187	188	190	193	197
	200	204	223	225	227	237	244	246
	247	251	259	268	291	333	336	343
	346	350	353	356	368	385	391	396
	400	410	434	452	360	370	375	396
	507	519	521	523	541	544	545	559
	562	585	605	607	619	620	621	630
	636	651	656	666	668	681	689	698
	701	705	706	725	726	757	799	814
	820	856	861	882	891	894	936	937
	950	970	975	981	994	996		
OCHO MIL								
	018	020	021	027	029	033	037	045
	058	059	073	085	089	125	137	151
	153	157	159	163	183	184	186	192
	204	207	208	210	218	224	227	243
	248	250	253	282	292	312	317	319
	322	328	344	349	365	371	379	392
	394	400	407	412	414	427	433	437
	447	449	456	458	489	497	498	504
	516	524	531	534	536	538	568	580
	589	592	594	596	603	606	621	630
	638	646	671	690	702	707	716	719
	723	727	731	734	744	756	765	768
	775	787	791	800	810	878	890	922
	944	998						
NUEVE MIL								
	006	017	031	041	061	062	067	070
	073	100	102	105	118	119	129	131
	132	154	165	166	168	170	178	181
	197	198	209	223	229	238	240	244
	263	275	280	295	305	352	356	370
	391	396	403	413	450	466	469	524
	530	539	544	570	581	590	607	634
	637	644	645	646	716	733	741	743
	761	765	780	788	833	850	905	907
DIEZ MIL								
	023	024	055	070	093	110	113	116
	130	136	154	155	157	164	167	168
	171	174	179	190	201	218	221	223
	242	253	272	284	292	300	303	311
	312	317	321	332	351	352	361	380
	394	398	407	413	414	421	423	455
	457	459	460	470	481	490	503	521
	578	593	597	607	619	621	626	628
	642	662	670	693	700	708	713	716
	719	724	744	763	769	773	775	785
	789	798	809	810	844	846	866	875
	882	883	889	892	893	901	905	907
	911	913	914	921	922	924	931	932
	935	936	948	956	959	969	976	979
	981	983	984	988	993			
ONCE MIL								
	038	048	088	98	124	136	146	148
	158	166	170	180	181	198	203	212
	222	240	245	250	255	258	268	274
	278	279	298	329	366	397	401	421
	441	453	458	461	470	489	516	546
	551	558	596	601	610	617	658	676
	693	708	721	738	756	768	768	775
	787	803	805	810	816	824	854	857
	867	874	900	921	929	930	936	941
	944	964	995					

¡Señora!

¿Ha recapitado Vd. sobre la economía que le supone una cajita de un kilo de carne de BATATA SANTA ANA?

SERIA CONVENIENTE PARA VD. SEÑORA QUE MEDITASE SOBRE ESTE PARTICULAR

¡QUE FELICIDAD Y ALEGRIA PARA SUS HIJITOS!

Pruébela. Miles y miles de personas la aclaman

Batata Santa Ana

Exíjala en su establecimiento. Establecimientos SANTA ANA

DE F. DA ROSA Y A. VILLEGAS

SEVILLA.--Sucursal TETUAN

UN MITIN DEL PARTIDO SOCIAL FRANCÉS EN PARIS

HABLARON QUINCE EX VOLUNTARIOS FRANCESES EN LAS FILAS ROJAS, ARREPENTIDOS DE SU LOCURA Y QUE ESTAN HORRORIZADOS POR EL SALVAJISMO DE LOS MARXISTAS Y RUSOS

Radio Roma, 10. — Anoche en el Palacio de los Sports, en París se celebró un acto del Partido Social francés, al que asistieron muchos miles de personas que llenaron el amplio local.

Después de que varios miembros del partido y la juventud atacaron al comunismo internacional se hizo la presentación de quince muchachos que han tomado parte en la guerra de España, combatiendo en las filas rojas y que desengañados y arrepentidos de su locura han logrado huir y regresar a Francia.

Ante los deseos de la concurrencia, seis de ellos que aún vestían los uniformes de milicianos rojos, relataron algunas de sus aventuras y los horrores que han visto en la España roja.

Uno de ellos habló de la incapacidad de los oficiales rojos, la mayoría de los cuales son analfabetos. Dijo que en Albacete recibió órdenes para asesinar a mujeres y niños y esto le asqueó y le hizo huir convencido de que el comunismo no es más que la pasión de los asesinos.

Otro que tuvo el cargo de Secretario de Estado Mayor de la brigada internacional en Albacete dijo que los milicianos eran fusilados si hacían la menor queja o protesta y dió cuenta de las orgías repugnantes de los oficiales rusos.

Otro contó el terror que reina en Barcelona. Presenció la ejecución de un francés por llevar en el cuello una cruzceta que le había dado su novia cuando marchó a España.

Otro habló de la triste situación de los campesinos catalanes que se han visto robados de sus cosechas. A algunos se les fusiló por haber escondido parte de ellas para mantener a su familia.

El acto terminó con un brioso discurso del jefe del Partido Social, señor Doriot, quien dió cuenta de una declaración firmada por los quince franceses ex voluntarios rojos y hoy arrepentidos de su locura que será transmitida a los veinticinco mil franceses que aún se hallan en las filas de los marxistas españoles.

Acusó al partido comunista francés de que aún dure la guerra en España y pidió al Gobierno que obligue a regresar a Francia a los voluntarios franceses.

La Asamblea subrayó con sus ovaciones las palabras del señor Doriot.

CRONICA DE RADIO ROMA

LA CATEDRAL Y TODAS LAS IGLESIAS Y CONVENTOS DE MÁLAGA FUERON DESTROZADAS Y SAQUEADAS POR LOS ROJOS. - LA POBLACION VA RECOBRANDO SU RITMO NORMAL BAJO EL PABELLON NACIONAL

Las impresiones recogidas en Málaga por los corresponsales de la Prensa extranjera, dan cuenta de que la población empieza a vivir después de más de seis meses de martirio horrible. Los comercios y los cafés han abierto sus puertas y numerosos camiones llevan harina, pescados y otros productos, para el abastecimiento.

Por su parte, las autoridades nacionalistas han restablecido rápidamente los servicios públicos funcionando ya, el telégrafo y el teléfono, pero los sufrimientos han sido tan grandes que habrá de pasar mucho tiempo antes de que se olviden.

Los rojos han dejado la ciudad en un estado lastimoso, habiéndose llevado, en su fuga, todos los automóviles.

Es inútil repetir que por doquiera, las fuerzas nacionales son recibidas con indescriptible entusiasmo.

Se calcula que quince mil rojos se refugiaron en la sierra al huir de forma atropellada. De ellos, cuatro mil se han entregado o han sido hechos prisioneros y el resto habrá de rendirse, puesto que están cercados por todas partes y carecen de viveres.

El cónsul británico que ha hecho un rápido viaje desde Gibraltar, donde estuvo refugiado ante la anarquía reinante en Málaga, durante la dominación comunista ha manifestado que en la Catedral, una de las joyas de la ciudad, los rojos hicieron una razzia llevándose lo que podían y destruyendo lo que no podían robar. Lo mismo han hecho en todas las iglesias capillas y conventos.

Por su parte, la agencia Reuters informa que los jefes comunistas antes de huir en un barco, con el pabellón inglés, se llevaron cincuenta y dos millones de pesetas.

La prensa británica, incluso la de izquierdas, afirma que la toma de Málaga y el cierre de la carretera Madrid-Valencia son dos duros golpes para el Gobierno rojo.

Las últimas noticias dan cuenta que por el camino se encuentran millares de campesinos malagueños que regresan a sus casas convencidos de que eran infames las calumnias de la canalla social propaganda roja, en la que se decía que los soldados nacionales fusilaban a cuantos caían en sus manos.

Se han convencido de lo contrario, porque en lugar de ello los soldados han compartido con ellos sus comidas y les han abrazado como hermanos.

Termino su crónica Radio Roma diciendo:

Huelga decir que nosotros seguimos con simpatía y júbilo enorme el avance de las tropas nacionales españolas.

El triunfo total se acerca y España bajo la égida de su glorioso Caudillo está a punto de librarse de las garras del comunismo.

De aquí, de la España de Franco, pueden tomar el penitencial ejemplo de aquí está Dios, de aquí está la patria, la familia.

Vosotros no podéis negar que sois españoles y os habéis puesto al servicio de una absurda y maligna idea, creyendo que esa era una nueva filosofía. Ya estáis reñidos. La experiencia es bien conocida, porque os acordáis de Dios, de vuestra madre y de vuestra patria.

Alzaos y con valor decid, vamos a los ejércitos del caudillo Franco, a entregarle nuestras armas, que él siempre justiciero, administre nuestros errores o pámestras nuestras virtudes.

Serías cobardes el dejar con vertida en rigor de vuestra vida nueva nada menos que la Velken, nuder sin padres como niños, sin patria cierta.

¡Pobre España roja! ¡Pobre raza! Vosotros, insensatos políticos que habéis producido este escándalo, los que vivís una verberna trágica, habéis de saber que Franco dice que no es posible que ese baile continúe; os lo avisamos sinceramente.

Y hoy como ayer y como siempre, cerramos estos comentarios del día, diciendo al grito que a todos nos anima y que nos conduce a pasos agigantados hacia la victoria final. ¡Franco! ¡Franco! ¡Arriba España!

Ellos fueron los creadores del encefalismo y los que iniciaron el desfile de los líderes privilegiados, mientras las masas trabajadoras se morían de hambre.

Los republicanos de izquierda, como Azaña, como los profesores que le siguen, como la masa insensata, ingenua que se adscribe a su ideal, es cautiva de esos hombres y habrá de pagar con la realidad de que van a morir derrotados, sin alientos, sin ideal y sin conciencia.

Los partidos proletarios, sin más ideal que su materialismo no encontrarán el fundamento de su anhelo, la fusión de su entusiasmo; lo que encontrarán será la tática profunda y la falta de táctica.

¿Qué ideal fundamental de profunda raigambre congrega a los rojos?

Anuncie en "EL FARO" de Ceuta

ULTIMA HORA

TRES DESCONOCIDOS ROBAN UN AVION EN EL AERODROMO FRANCÉS DE LE BOURGET

PARECE QUE DOS COMUNISTAS ESPAÑOLES SOBORNARON A UN PILOTO FRANCÉS Y SE HAN LLEVADO EL APARATO A BARCELONA

Paris, 11. (3'30 madrugada). — Tres desconocidos penetran en el hangar del aerodromo de Le Bourget y pusieron en marcha un avión, que remontó a gran velocidad se dirigió hacia España.

El aparato era de procedencia americana y estaba detenido en dicho aerodromo por la policía, desde octubre pasado.

La impresión que se tiene es que un piloto francés sobornado por los otros dos individuos, agentes comunistas, ha llevado el avión a Barcelona.

EN PARIS SE DA COMO SEGURO QUE MUSSOLINI IRA A ALEMANIA Y SE ENTREVISTARA CON HITLER

Paris, 11. (3'30 madrugada). — En los círculos políticos se da como seguro que Mussolini realizará en breve, un viaje a Alemania y sostendrá unas conferencias con el canceller Hitler.

LO QUE CUENTA UNA BARONESA HUNGARA ENFERMERA DE LA CRUZ ROJA INTERNACIONAL

EN BARCELONA ESTUVO A PUNTO DE SER FUSILADA POR ACUSARSELE, SIN MOTIVOS, DE SER ESPÍA. - EN LA CIUDAD CONDAL SON DIARIOS LOS COMBATES ENTRE ANARQUISTAS Y COMUNISTAS

Paris, 11. (3'30 madrugada). — Comunican de Marsella que ha llegado a aquella ciudad la baronesa húngara, señora de Barocene, quien fué a la España roja en calidad de enfermera de la Cruz Roja Internacional.

La Baronesa ha relatado los horrores que ha presenciado, habiendo estado a punto de ser fusilada, por haber sido acusada de espionaje en Barcelona, donde fué detenida y sentenciada a la última pena por el Tribunal Popular, salvándose de una muerte cierta gracias a la energía de los Delegados de la Cruz Roja Internacional.

Ha manifestado que en las calles de Barcelona son diarios los combates entre anarquistas y comunistas, cuyas consecuencias pagan personas extrañas a ambas agrupaciones que resultan muertas o heridas en los tiroteos.

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.

Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

AVISO

Esta solidísima Compañía, que ha instalado las oficinas centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, funciona con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos y pagando los siniestros con su característica puntualidad.

Capital social y reservas	...	más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1936	...	" " 38 " " "
Primas recaudadas en el Extranjero en 1936	...	" " 54 " " "
Valor de los inmuebles de su propiedad	...	" " 40 " " "

Subdirector para Ceuta y Occidental de Marruecos
LUIS UTOR GUERRERO

Oficinas Centrales: González de la Vega número 5 (frente a Correos). -- CEUTA. -- Teléfono 1-41.

HABLA ESPAÑA

Comentarios políticos del día

Españoles: Sigue en el campo rojo la incertidumbre y la desorientación, y a todas las masas rojas adscritas al frente hispano-moscovita, la desmoralización más espantosa les deprime extraordinariamente.

Andan a la greña los de la C. N. T. con los socialistas, los de la F. A. I. con los socialistas, y la masa torpemente industrial y los concupiscentes de los republicanos de izquierdas aterrados como mujeres no aciertan siquiera a defender su idea.

Vamos, muy someramente, a examinar quienes son y a dónde van, los hombres del gobierno de Valencia y los que combatimos aquí.

¿Quiénes son esos hombres? El partido socialista. El partido socialista que es de todos los partidos políticos españoles, el más viejo, el más podrido, tiene hombres, como Largo Caballero y Prieto, como Araquistáin y Alvarez del Vayo, que hace treinta años cabalgan sobre el tónico revolucionario, embrutecedor de las masas, para realizar sus negocios industriales